45

Das Frauen-Ensemble "Les roses sauvages" und Sopranistin Cornelia Horak präsentierten in der Stiftskirche Ardagger Komponistinnen des Barock und der Gegenwart. Foto: Kogler



Ergreifende Kammermusik

Konzert | Das Frauen-Ensemble "Les roses sauvages" und Sopranistin Cornelia Horak begeisterten in der Stiftskirche Ardagger.

Von Leopold Kogler

ARDAGGER | Ausgehend vom Wiener Hof, an dem die Komponistinnen Camilla de Rossi, Maria Grimani, Caterina Grazianini und Marianne Auenbrugger wirkten, folgte das Programm des Frauen-Ensembles "Les roses sauvages" und der Sopranistin Cornelia Horak in der Stiftskirche Ardagger den Spuren weiblicher Musikschaffender durch ganz Europa. Das Publikum durfte dabei so unter-

schiedlichen Protagonistinnen wie Elisabeth Jacquet de la Guerre, Anna Amalia von Preußen, Francesca Caccini, Rosa Badalla, Lucrezia Vizana und Anna Bon folgen. Es waren Frauen, die im Europa des 17. Und 18. Jahrhunderts in Erscheinung traten und von unterschiedlicher Herkunft waren.

Auf der Entdeckungsreise wurde unüberbietbar im Durchleben und Durchwandern dieser Sphären die Musik mit Beseeltheit und Kraft interpretiert. Mit unvergleichlichem, eindringlichem Ton erlebte man noch nie gehörte Werke. Das Ensemble lieferte emotionale Wechsel, Phantasie und technische Brillanz.

Ein Juwel der Kammermusik-Literatur aus Barock und Gegenwart in der Barockkirche, das zu einem eindrucksvoll berührenden Abend geriet. Große Begeisterung für das unter dem Motto "O serene pupille" stehende Programm der Daonaufestwochen.

KURZ NOTIERT

ARDAGGER STIFT

Ferienprogramm. Im MostBirn-Haus in Stift Ardagger gibt es den ganzen August während de Öffnungszeiten, jeweils von Dienstag bis Sonntag, die "Bar Werkstatt", ein Ferien-Spielpr gramm für bastelfreudige Kinder, bei dem Birnen gedrechse und Birnenkronen gebastelt werden.

BLINDENMARKT

Weinheuriger. Am Samstag, 13. August, findet ab 16 Uhr der traditionelle Weinheurige bei der Rot-Kreuz-Dienststelle in Blindenmarkt statt. Edle Qualitätsweine werden neben einer zünftigen Heurigenjause und herzhaften Mehlspeisen für das leibliche Wohl geboten. Für die gute Unterhaltung sorgen "Die Blindenmarkter Hofmusikanten" sowie Entertainer "Frederik".

Imkerfest. Am Sonntag, 7. August, können die Besucher des Imkerfestes bei der Kneippstelle in Harland von 10.30 bis 18 Uhr interessante Informationen rund um die Bienenzucht erfahren. Für Speis und Trank wird bestens gesorgt. Das Fest findet bei jeder Witterung statt, der Eintritt ist frei.



Auf Initiative von Gurkenbauer Karl Schweighofer pflückte die Landjugend Stephanshart kürzlich Salat- und Einlegegurken für den Sozialmarkt Amstetten und die NÖ SOMA-Filialen. Natürlich ist die Sortierung da ganz wichtig und dafür waren die Landjugendmädels zuständig.

Landjugend: Gurken für Sozialmarkt

Sammelaktion | Familie spendete, Landjugend sammelte Tonnen Gurken.

STEPHANSHART | Einige Tonnen Gurken stellte die Familie Schweighofer direkt von ihren Feldern in der Stephansharter Au heuer dem Sozialmarkt Niederösterreich zur Verfügung. Die Stephansharter Landjugend stellte sich in den Dienst der guten Sache und half fleißig mit: beim Pflücken, beim Sortieren und auch beim Transport. Und schließlich war die "gute Sache" eine ganz kurzweilige Angelegenheit, denn wenn junge Menzusammenkommen, schen dann läuft einfach der Schmäh.